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Аннотация

Северная Корея сегодня попала в фокус соперничества прежде всего США и Китая. Суть
геополитической игры в намерении ликвидировать северокорейское государство, что означало
бы не только пересмотр итогов Второй мировой войны, но и крупнейший успех США в
предотвращении китайского доминирования в Азии. России необходимо определиться в том,
какое направление развития корейской ситуации отвечает ее национальным интересам -
объединение Кореи на южнокорейских условиях, коренное изменение военно-политического
баланса на Дальнем Востоке или статус-кво, что означает необходимость сохранения
северокорейской государственности. Ключом к российской стратегии в корейском вопросе
остается сохранение добрых отношений с КНДР, при этом Россия заинтересована в
прекращении ракетно-ядерных программ.
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Abstract

North Korea today has become an object for geopolitical rivalry, first of all, between USA and
China. Should DPRK disappear from the world map that would mean not only the revision of the
World War II results, but a tangible success for USA in checking the growing Chinese
expansionism. Russia should recognize the choice and decide - what is more desirable for it: a
Korean unification on South Korean terms, a radical change in strategic and military balance on the
Far East or a status-quo, implying the need to preserve North Korean statehood. Russia should
design its policy on the presumption of stable hereditary power transition in DPRK and has no
choice but to maintain good relations with Pyongyang. However, it is necessary to stop North
Korean nuclear and missile proliferation activity.
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